

ABSTRAK

Muhamad Wasiuddin, 1203030078, 2024: Tinjauan Siyasah Maliyah Terhadap Kedudukan Perda Nomor 5 Tahun 2020 Tentang Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Melalui Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor.

Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor merupakan salah satu item Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yang dikelola secara mandiri oleh daerah guna berkontribusi secara langsung terhadap Pendapatan Asli Daerah khususnya di Kabupaten Bogor. Di Kab. Bogor sendiri terdapat Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yang menjadi salah satu faktor penunjang terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) setelah pajak yakni Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor, lalu bagai mana upaya dan kontribusi yang dilakukannya dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui: 1) Upaya yang dilakukan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor 2) Kontribusi yang dilakukan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor 3) Perpektif Siyasah Maliyah terhadap Upaya dan Kontribusi yang dilakukan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor .

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pemerintahan yang baik (*good governance*) bertujuan untuk menciptakan nilai bagi pemangku kepentingan melalui praktik yang transparan, akuntabel, dan bertanggung jawab. Yang kedua menggunakan teori negara kesejahteraan (*welfare state*) bagaimana negara menjamin keadilan sosial (*social justice*) bagi seluruh masyarakat Dan dua teori siyasah maliyah yakni teori tanggung jawab negara dan sumber pendapatan negara yang menekankan konsep aturan kemaslahatan rakyat dalam ekonomi dan sumber daya alam negara.

Metode penelitian ini menggunakan, metode penelitian kualitatif dengan jenis metode kualitatif yang digunakan yakni metode kualitatif deskriptif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan yuridis empiris. Sumber data berasal dari Data Primer (wawancara), Data Sekunder (Peraturan Daerah (Perda) Kab. Bogor Nomor 5 Tahun 2020 tentang Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor). Teknik pengumpulan data diambil secara observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa: 1). Upaya yang dilakukan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor diantaranya : a. Meningkatkan pendapatan penjualan air b. Meningkatkan cakupan pelayanan c. Efisiensi belanja langsung dan tidak langsung d. 2) Kontribusi yang dihasilkan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kab. Bogor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kab. Bogor mampu menyumbang *dividen* terhadap pemerintah daerah yang dalam kurun waktu 5 tahun antara tahun 2019-2023 terus mengalami peningkatan laba bersih dengan rata-rata 2% setiap tahunnya. Dalam perspektif siyasah maliyah berkenaan dengan upaya dan kontribusi Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor telah sesuai dengan teori siyasah maliyah yakni terciptanya jaminan sosial (*ad-dhamaan al-ijtima'i*), keseimbangan sosial (*at-tawazun al-ijtima'i*), intervensi negara (*at-tadkhhul ad-daulah*) dan teori sumber pendapatan negara menggunakan istilah Fay.

Kata kunci : BUMD, PAD, Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor, Siyasah Maliyah.